

ABSTRAK

Dwi Wiji Astuti (1720510055). “Pengaruh Pengetahuan Perbankan Syariah, Religiusitas dan Lingkungan Sosial Terhadap Minat Menabung di Bank Syariah (Studi Kasus Pada Pondok Pesantren Tahfidz Putri Al-Ghurobaa’ Kudus)”

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh pengetahuan perbankan syariah, religiusitas dan lingkungan sosial terhadap minat menabung di bank syariah. Pengetahuan tentang perbankan syariah berpengaruh terhadap minat santri untuk menabung di bank syariah dikarenakan kurangnya pemahaman santri terhadap transaksi-transaksi atau produk yang ada di bank syariah. Sedangkan religiusitas berpengaruh terhadap minat santri untuk menabung di bank syariah dikarenakan kurangnya keyakinan dan kepercayaan santri dalam menabung di bank syariah. Adapun pengaruh lingkungan sosial terhadap minat santri untuk menabung di bank syariah dikarenakan lingkungan merupakan dasar pendidikan dan pengajaran bagi individu, sehingga berdampak terhadap pemahaman dan pengetahuan tentang bank syariah.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan *Theory of Reasoned Action* (TRA) dimana dalam teori ini menerangkan bahwa minat seseorang timbul karena adanya dua hal yaitu faktor pribadi dan faktor sosial. Faktor pribadi yang merubah minat untuk menabung di bank syariah adalah adanya pengetahuan perbankan syariah dan religiusitas. Sedangkan faktor sosial yang merubah minat untuk menabung di bank syariah karena adanya lingkungan sosial.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan mengambil objek pada santri pondok pesantren tahfidz putri Al-Ghurobaa’. Adapun data yang diperoleh dari penelitian ini menggunakan kuesioner dan dianalisis menggunakan analisis regresi berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengetahuan, religiusitas dan lingkungan sosial secara signifikan berpengaruh terhadap minat menabung santri di bank syariah. Dari ketiga variabel tersebut religiusitas memiliki pengaruh yang paling besar untuk menabung di bank syariah.

Kata Kunci : Minat Menabung, Pengetahuan, Religiusitas, Lingkungan Sosial